
GEMEINDE SIEVERSHÜTTEN 
- Finanzausschuss -      24568 Kattendorf, den 11.07.2019 
         Eingang Amt:  04.07.2019 
         ]] 
 
 
 
Nr. 6- FINANZAUSSCHUSSvom 01.07.2019 
 
 
Beginn: 19.04 Uhr; Ende:21.18 Uhr, Sievershütten Dorfhaus „Zur Mühle“ 
 
Mitgliederzahl: 5 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
WB Dr. Winther, Stefanie (Vorsitzende) 
GV Brandt, Gerhard  - zugleich Protokollführer  
GV Steding, Ina 
GV Henning, Herma 
WB Mohnsen, Udo 
 
Anwesend nicht stimmberechtigt. 
Bürgermeister Weber, Stefan 
GV Buck, Wolfgang 
GV Lenz, Fabian 
GV Sander, Elisabeth 
GV Sievers, Jürgen 
Frau Timmer, Amt Kisdorf 
 
Mitglieder aus anderen Ausschüssen: 
WB Reyes Ozuna, Stephan 
 
 
Die Tagesordnung wird nach § 3 Abs. 5 GeschO wie folgt geändert:  
Die Vorsitzende beantragt, TOP 8 und 9 in nichtöffentlicher Sitzung zu beraten.   (5:0:0) 
 
Der Antrag der WGS vom 17.06.2019 ‚Vertagung der Entscheidung „Bestattungswald“‘ soll nach kurzer 
Beratung als Diskussionsgrundlage und nicht zum Beschluss eingebracht werden.  

(5:0:0) 

Tagesordnung: 

01.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02.  Mitteilungen der Vorsitzenden, des Bürgermeisters und der Verwaltung 

03.  Fragen der Ausschussmitglieder 

04.  Einrichtung eines Bestattungswaldes 

05.  Mobiliar Dorfhaus „Zur Mühle“ 

06.  Festlegung des nächsten Sitzungstermines 

07.  Einwohnerfragestunde 

08.  Steueraufkommen der Gemeinde Sievershütten  

09.  Mietvertrag „Strohdachkate“  

 
Öffentlicher Teil 

 
TOP 1:  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2:Mitteilungen der Vorsitzenden, des Bürgermeisters und der Verwaltung 

Keine Mitteilungen. 
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TOP 3:  Fragen der Ausschussmitglieder  

GV Henning, Herma: 
 stellt die Fragen zum Friedwald. 
Bürgermeister Weber verweist dafür in den TOP 4.  
 
GVSteding, Ina: 
 Wie weit wäre die Gebührenkalkulation Wasser, Abwasser. 
Frau Timmer, Amt Kisdorf: Bearbeitung auf dem Amt Kisdorf durch Hr. Ostrowski: Wasserkalkulation 
abgeschlossen. Abwasserkalkulation noch in Arbeit. 
 
 
TOP 4:Einrichtung eines Bestattungswaldes  

GV Henning, Herma erklärt, dass „Sie" die bislang erfolgte Öffentlichkeitsarbeit bezüglich des Bestat-
tungswaldes für vollkommen unzureichend hält. Bürgermeister Weber weist die Vorwürfe zurück. Es ha-
ben 2 Informationsveranstaltungen dazu stattgefunden. Der Antragsteller, Herr F., ist dabei anwesend 
gewesen. Alle gestellten Fragen wurden beantwortet, darüber hinaus habe Herr F. eine Besichtigung des 
Ruheforstes in Hartenholm angeboten. Diese Besichtigung wurde zwischenzeitlich auch durchgeführt. 
Jeder Gemeindevertreter war jeweils eingeladen und hätte an dieser Besichtigung teilnehmen können. 
 
Fragen: 
 GV Henning, Herma: Ob man den Vertragsentwurf F./ Kirche einsehen könnte?  
 GV Steding, Ina: Was ist mit der Wegepflege im Bestattungswald? 
 GV Lenz, Fabian: Was passiert bei Defizit - Wirtschaft auf dem Kirchfriedhof? 
 GV Sander, Elisabeth: Erinnert an die Sinnhaftigkeit, dass es zunächst einmal ein eindeutiges Votum: 

„Für und wider geben müsste", bevor man sich weiter mit dem Thema beschäftigt. 
 GV Sievers, Jürgen (CDU- Fraktionssprecher): Er könne sich vorstellen, dass die CDU für 

den Bestattungswald votiert. 
 GV Henning, Herman: Möchte gerne, dass die Kirche Überschüsse des Bestattungswaldes zur Ab-

deckung ggf. entstehender Defizite beim Kirchfriedhof genutzt werden. 
 GV Brandt, Gerhard: Vorschlag zur nächsten Sitzung Herrn F. und jemanden vom Kirchenvorstand 

einzuladen, vorstehende Fragen können nicht abschließend geklärt werden. 
 
 
TOP 5:  Mobiliar Dorfhaus „Zur Mühle“  

„Jocks" Jörg Köneking - Gastwirt, stellt Produkte (Stühle und Tische) anhand von Mustern und Prospek-
ten da: 
Stühle:   100,- € bis 130,- € 
Tische:   250,- € bis 450,- € 
Gewünscht:  120 Stühle, 15 Normal-/Klapptische und 10 Bankett-Tische. 
Jörg Köneking wird gebeten zu Lasten der Gemeinde einen Stuhl eines Internetanbieters zu bestel-
len.Kosten hierfür sind ca. 60,- € zzgl. Frachtkosten (zwecks Bemusterung). 
GV Sievers, Jürgen stellt ein Förderprogramm des Kreises vor. Es soll geprüft werden, ob Fördermög-
lichkeit besteht. 
 
 
TOP 6:Festlegung des nächsten Sitzungstermins  

Nächster Sitzungstermin ist am 26.08.2019, um 19.00 Uhr. Herr F. und der Kirchenvorstand sollen dazu 
eingeladen werden. 
 
 
TOP 7:Einwohnerfragestunde 

 Bestattungswald, Lärmbelästigung? 
 Bestattungswald, erhöhtes Vertreteraufkommen? 
 Müssten sich die Anwohner anders verhalten? S.w.v. Bestattungswald. 
 Soll der ganze Wald zum Bestattungswald werden? 
 Soll es noch eine offizielle Hundezählung geben? 
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 Wann erhalten wir den Jahresabschluss 2014? 
Voraussichtlich zeitnah, dieser befindet sich zu einer Überprüfung, so dass dieser voraussichtlich (2014) 
August/September 2019 vorgestellt werden soll. 
 Warum kann man im „Dorfhaus“ nicht mit Kreditkarte bzw. Girokarte bezahlen?  
 Was verdienen wir am Abverkauf der „Buschkoppel“? 
Am Abverkauf der „Buschkoppel“ werden wir nichts verdienen. 
 
 
 
Die Vorsitzende stellt die Nichtöffentlichkeit her.  
 
Ende des öffentlichen Teils / Nichtöffentlicher Teil wird nur an Berechtigte versandt. 
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Nichtöffentlicher Teil: 
 
 
TOP 8:Steueraufkommen der Gemeinde Sievershütten 

 
 
 
 
TOP 9:  Mietvertrag „Strohdachkate“ 

 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
 
 
 
 
Gez.:  Gerhard Brandt 
 Protokollführer  
 


